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Schriftliche Anfrage "Parkraumkonzept" 

Sehr geehrter Herr Ratspräsident 

GR Geschäft Nr . . :1.?§. ..... ,2P....J.l.. 

Gemeinderatspräsident 
Herr Rolf Biggel 
Gemeinderatsbüro I Stadthaus 
Usterstrasse 2 
8600 Dübendorf 

Dübendorf, 24. Januar 2012 

Gestützt auf die Geschäftsordnung des Gemeinderates reiche ich folgende Schriftliche Anfrage 
ein: 

Der Stadtrat hat im Juni 2008 ein flächendeckendes und einheitliches Parkraumkonzept für das 
Zentrum von Dübendorf verabschiedet. Ich stelle fest, dass das Konzept drei Jahre nach der 
Beschlussfassung durch den Stadtrat nur in kleinen Teilen umgesetzt ist. Verschiedene 
Quartierbewohner beklagen sich darüber, dass die Parkplätze durch Langzeit-Parkierer und 
Fahrzeuge ohne Nummernschilder belegt sind. In den Quartieren um den Bahnhof Dübendorf 
benützen Pendler tagsüber die Gratis-Parkplätze und begeben sich von dort zur Arbeit mit dem 
ÖV. Diese unhaltbaren Zustände könnten mit der Einführung des seit langem beschlossen 
Parkkonzeptes verbessert werden. 

Ich ersuche deshalb den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Weshalb ist das Konzept noch nicht umgesetzt worden? 

2. Gibt es plausible Gründe für die Verzögerung in der Einführung? 

3. Wann wird nach Meinung des Stadtrates die Umsetzung abgeschlossen? 

Ich bedanke mich beim Stadtrat für die speditive Beantwortung meiner Anfrage. 

Matthias Maag, EVP 
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